

Betreff

Das Café Steinchen muss bleiben

Antrag zum Themengebiet Bau/ Planung

Sehr geehrte Damen und Herren,
vor kurzem habe ich aus der Presse und durch persönliche Kontakte erfahren, dass das Café Steinchen einem neuen Bauprojekt weichen soll (Punkt 5 der Schwerpunktthemen: Zweiten Alten- und Service-Zentrum in Laim). Vorab: Ich verstehe die Dringlichkeit dieses Bauvorhabens sehr gut und befürworte es auch, dass mehr Orte für ältere und pflegebedürftige Menschen geschaffen werden. **ABER: Weshalb muss es so ablaufen, dass ein Ort, der mittlerweile für Laim so wichtig geworden ist, weichen muss? Das Café Steinchen, bzw. seine Besitzerinnen, waren so mutig und haben auf einem hässlichen Parkplatz, einem Ort, an dem man immer nur vorbeigehuscht ist, eine kleine Großstadtoase geschaffen. Diese muss bleiben. Sie ist Treffpunkt aller Generationen, einer der wenigen kommunikativen Orte in Laim, ohne den es grau und leblos wird. Bitte überdenken Sie, ob es nicht eine Lösung gibt, die beides möglich macht. Das Café Steinchen + das Altenzentrum. DANKE!**